



**ARPOA  
PIDE VOLUNTAD  
PARA  
PROMOVER  
PRODUCCIÓN**

El presidente de la Regional de Productores Orgánicos de Ayacucho (Arpoa), Eusebio Vásquez Ayala, pidió a las autoridades ayacuchanas mayor voluntad política para promover la producción orgánica de la región

FOTO: CORREO



**DECISIÓN. BUSCAN PROTEGER PRODUCCIÓN ORGÁNICA EN LA REGIÓN.**

## Le dicen no a cultivos transgénicos

Comité Ambiental Regional, acompañará reglamentación de ordenanza

Carlos Rojas  
crojas@grupoprensa.pe

### 2009

**FUE EL AÑO EN QUE EL** Consejo Regional de Ayacucho aprobó la Ordenanza Regional N° 015 que declara a Ayacucho libre de transgénicos

El presidente del Comité Ambiental Regional (CAR), Fernando Barrantes Del Águila, advirtió sobre el avance cultivos transgénicos en varias provincias y distritos de la región, y por ello consideró fundamental la reglamentación de la Ordenanza Regional N° 015-2009-GRA/CR, aprobada todavía el 30 de julio del 2009, que declara al departamento de Ayacucho como región libre de transgénicos en cuanto a todos los procesos que impliquen los Organismos Vivos Modificados (OVM), Organismos Genéticamente Modificados (OGM), semillas y cultivos transgénicos.

Barrantes, lamentó la desidia de algunas autoridades y funcionarios, que no mostraron voluntad para reglamentar la mencionada norma regional, que se dio con la finalidad de conservar la diversidad biológica que albergan los ecosistemas andinos, destacando su agrobiodiversidad que tiene la región en sus diversos pisos ecológicos. En ese sentido, dijo que vienen coordinando con el gerente de Recursos Naturales

### 20

**DE ENERO HABRÁ** Elecciones en el Comité Ambiental Regional, en el que se elegirá a la nueva junta directiva

del Gobierno Regional de Ayacucho, para que en un plazo prudencial se logre la reglamentación de la Ordenanza Regional 015, a fin de proteger la producción orgánica y detener el avance de cultivos transgénicos en la región y la venta de productos transgénicos en los mercados ayacuchanos. El especialista advirtió sobre los riesgos por el consumo de productos transgénicos, que en la mayoría de casos vendrían ocasionando enfer-



**Detalla.** El presidente del CAR dijo que entre los productos transgénicos detectados, figuran el maíz, cebada, habas, canola, entre otros



**Eválidas.** En una anterior muestra se confirmó que algunos centros de abastos de la ciudad expendían productos transgénicos importados

medades cancerígenas.

**DETECTAN.** El titular del CAR, Fernando Barrantes Del Águila, aseguró que hay evidencias de la presencia de cultivos transgénicos en algunos distritos de las provincias de Huamanga, Víctor Fajardo, Huancasancos, Vilcashuamán, Cangallo y



Presidente del CAR advierte avance de transgénicos

Huanta, los cuales vendrían poniendo en riesgo la producción orgánica y exponiendo a la región ante una contaminación genética. "Vamos a acompañar el proceso de reglamentación de la ordenanza, que declara a la región como libre de transgénicos. Estamos reuniéndonos con represen-

tantes de la Gerencia de Recursos Naturales del Gobierno Regional de Ayacucho, para concretar la reglamentación cuanto antes", sostuvo Fernando Barrantes; tras precisar que algunos productores que iniciaron cultivos transgénicos, fueron sensibilizados y dieron marcha atrás.

